

Title

ANALISIS ANGGARAN DALAM KAITANNYA DENGAN TINGKAT LIKUIDITAS PADA PERUSAHAAN DAERAH KEBERSIHAN KOTA BANDUNG

Creator

DEDE DODO AHMAD DAHLAN; NIM 21503067

Publisher

JBPTUNIKOMPP - Universitas Komputer Indonesia

Contributor

#CONTRIBUTOR#

Subject

1. ANGGARAN, LIKUIDITAS PERUSAHAAN

Copyright**Published**

2007-11-14

Source URL

<http://elib.unikom.ac.id/gdl.php?mod=browse&op=read&id=jbptunikompp-gdl-s1-2007-dededodoh-6403>

Abstract

Analisis anggaran yang dilakukan dalam sebuah perusahaan merupakan penilaian dan verifikasi atas prosedur-prosedur data yang tercatat berdasarkan atas kebijakan dan rencana organisasi, sebagai salah satu fungsi manajemen dalam upaya mengawasi aktifitasnya.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah: (1) Untuk mengetahui proses pelaksanaan analisis anggaran pada Perusahaan Daerah Kebersihan Kota Bandung. (2) Untuk mengetahui tingkat likuiditas pada Perusahaan Daerah Kebersihan Kota Bandung. (3) Untuk mengetahui apakah analisis anggaran dapat meningkatkan likuiditas pada Perusahaan Daerah Kebersihan Kota Bandung pada aspek current ratio, cash ratio dan Quick ratio.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif, yaitu metode yang digunakan untuk memecahkan masalah yang ada pada masa sekarang, dengan objek penelitian Perusahaan Daerah Kebersihan Kota Bandung.

Hasil penelitian mengemukakan bahwa analisis anggaran berpengaruh dalam meningkatkan likuiditas Perusahaan Daerah Kebersihan Kota Bandung.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang penulis lakukan bahwa analisis anggaran berpengaruh dalam meningkatkan likuiditas Perusahaan Daerah Kota Bandung pada aspek cash ratio, meskipun keadaan sekarang ini belum mencapai 100% likuid.

Dari hasil penelitian itu diharapkan kepada pihak perusahaan dan manajemennya untuk dapat lebih baik lagi dalam menganalisis anggarannya, terutama dalam membuat keseimbangan pada elemen-elemen aktiva lancar dan passiva lancar agar dapat memenuhi kewajiban jangka pendek yang akan jatuh tempo sehingga tujuan untuk mendapatkan keuntungan yang tinggi dapat tercapai demi kesejahteraan perusahaan dan karyawan.